

PROYECTO DE DECLARACIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Declarar de Interés Legislativo el Decimotercer Encuentro de Diseño Gráfico TRIMARCHI DG, a realizarse los días 3, 4 y 5 de octubre de 2014 en la ciudad de Mar del Plata.


Lic. MARCELO FORRES
Diputado Provincial
Bloque Frente a la Victoria
H.C. Diputados de la Plata, B.S. As.

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar de Interés Legislativo al Decimotercer Encuentro de Diseño Gráfico TRIMARCHI DG, a realizarse los días 3, 4 y 5 de octubre de 2014 en la ciudad de Mar del Plata.

TRIMARCHI DG es el evento más importante de diseño gráfico a nivel latinoamericano y uno de los de mayor convocatoria a nivel mundial. Es un punto de encuentro e intercambio para estudiantes y profesionales del diseño.

El encuentro se viene celebrando desde hace 13 años y convoca a más 6.000 diseñadores de todas partes del mundo para vivir 3 días de conferencias, talleres, exhibiciones, fiestas, recitales e intercambio creativo con los más grandes artistas y creadores de la actualidad. Es una celebración en donde el diseño, la música y la cultura de vanguardia se fusionan para afectar (siempre positivamente) a cada una de las almas que tienen la suerte de cruzar por sus puertas cada año.

Nació en el año 2002 en cabeza de dos estudiantes de diseño de la Escuela de Artes Visuales Martín A. Malharro de Mar del Plata, y a lo largo de los años se ha expandido y ampliado la convocatoria, abarcando hoy no sólo ámbitos de diseño gráfico sino de todo tipo de expresión artística en general, convirtiéndose en un evento internacional imperdible.

Sebastián Valdivia y Pablo González Díaz estudiaban Diseño en Mar del Plata, pero la propuesta local no lograba colmar su curiosidad ni sus ansias de formarse. Fue entonces que se plantearon la idea de crear un encuentro de diseño que les permitiera compartir sus inquietudes, encontrarse con otros como ellos y, a su vez, traer a algunos referentes con los cuales dialogar y capacitarse. Nació así la primera edición de Trimarchi DG.

Corría el año 2002, y a esa altura de las cosas no se imaginaban a dónde iba a llevarlos el viaje en que se estaban por embarcar. *"Eramos dos chicos de 18 y 19 años con iniciativa, pero nada más. Entonces, Ricardo Silva, director de Sidicom, nos jugó una*



apuesta: "Si ustedes hacen un evento, yo les juro que me pago mis pasajes y doy la conferencia principal", cuenta Sebastián. Aceptaron el desafío y reunieron a cuatrocientos diseñadores de todo el país. Para la segunda edición, debieron mudarse a un teatro con capacidad para 1.200 personas, y las entradas nuevamente se agotaron. La tercera edición ya fue realizada en el Polideportivo de Mar del Plata, siendo el primer congreso de diseño en el mundo que por su magnitud se debe llevar a cabo en un estadio.

Difundido como Convención de Diseño, hoy el TMDG es una experiencia de tiempo completo en la cual el público se sumerge sin pausas durante los tres días que permanece en la ciudad. Esto abarca no sólo la posibilidad de aprender y formarse escuchando alguna de las variadas conferencias que su grilla ofrece, sino también la de disfrutar de música en vivo, recorrer la muestra de arte y diseño, desesperarse con todos los libros y objetos que las tiendas de diseño tienen para ofrecer, tomar mate al sol conociendo gente con gustos e intereses en común, bailar hasta altas horas de la madrugada al ritmo de las últimas tendencias sonoras, compartir hoteles y comidas en grupo, disfrutar de una Mar del Plata invadida por la onda y los colores de gente que asiste de todo el mundo, escaparse hasta la playa, hacer contactos y tantos etcéteras como puedan entrar en 72 horas de experiencia.

Por todo lo expuesto solicito a mis pares acompañen este proyecto.

~~Lic. MARIELA TORRES
Diputado Provincial
Bloque Frente para la Victoria
H.C. Diputados de la Pcia. BS. AS.~~